

EDITORIAL

La generación de conocimiento alrededor de los temas que atañen a la misionalidad de la Registraduría Nacional del Estado Civil se ha convertido en un importante esfuerzo dirigido a la ciudadanía, que demanda cada vez más información de calidad y, que permite darle altura al álgido debate nacional en torno a los temas de identificación, electoral y la formación en valores cívicos y democráticos.

Esta publicación de gran valor que presentamos a la academia, el tercer número de la revista Democracia Actual, se configura como producto del gran trabajo de los funcionarios de la Registraduría Nacional del Estado Civil y, de los expertos y académicos nacionales e internacionales, quienes a través de una labor loable y altruista dedican lo mejor de sus días para producir artículos y documentos de altísimo valor para todos los lectores.

En esta oportunidad han sido seleccionadas magníficas reflexiones que contienen profundos análisis sobre las problemáticas de la actual coyuntura nacional en materia electoral, de democracia y participación política, incluyendo algunos esbozos con enfoque de género. Asimismo, algunas aproximaciones a diferentes problemáticas en el ámbito electoral, a nivel

nacional e internacional, son también la constante en esta versión número 3 de Democracia Actual.

Como representante de la autoridad electoral y de identificación en Colombia, la Registraduría Nacional del Estado Civil, puedo expresarles con toda convicción que este gran esfuerzo que llega a sus manos seguirá creciendo a pasos agigantados en el espectro académico. La positiva evolución que se ha evidenciado en esta publicación a lo largo de sus diferentes versiones es una prueba fehaciente de que con pasión, esfuerzo y profesionalismo seguiremos siendo el pilar de la democracia en Colombia. ¡Ahora desde el frente de la producción de conocimiento, lo estamos logrando!

JUAN CARLOS GALINDO VÁCHA
Registrador Nacional del Estado Civil